- Photo du jour
- Radio Culture
 - Actualité culturelle
 - o Littérature
 - Classique
 - Contemporaine
 - Théâtre
 - Textes littéraires
 - o <u>Iranologie</u>
 - Histoire
 - Villes & villages
 - Tourisme
 - Archéologie
 - o Arts
- Peinture
- Musique
- Calligraphie
- Cinéma
- Architecture
- Travaux artisanaux
- o Idées
 - Philosophie
 - Débats
 - Entretien
- Sciences & Technologie
- o Diaporama
- Vidéos Culture
- Afrique
 - Actualités
 - Maghreb/Moyen Orient
 - Afrique Subsaharienne
 - Economie/Afrique
 - Sport/Afrique
 - Culture/Afrique
 - Société/Afrique
 - Science et Santé/Afrique
 - o Opinions
 - Entretiens
 - o Galérie
 - Musique/Afrique
 - Vidéos/Afrique
 - Galerie de photos/Afrique
 - Un oeil sur l'actu
 - Magazine
 - Afrique Hebdo

info en bref

- Russie/tournoi de tir en avion de combat: l'Ukraine préoccupée
- · Les fonctionnaires français dans la rue
- Cinq travailleurs humanitaires libérés en Syrie
- Le Parlement libanais échoue de nouveau à élire un président
- La Russie et l'Algérie vont monter des coentreprises
- Un rabbin new-yorkais accusé d'avoir volé 12,4 millions de dollars aux enfants handicapés
- L'Ukraine détruit deux bases des pro-russe
- Syrie . dernières évolutions
- Un homme se retrouve avec le coeur retourné après un accident de moto
- Entente Iran/Occident, pourquoi çà inquiète Israël?

jeudi, 15 mai 2014 12:41

Le soleil se couche sur la suprématie du dollar et la puissance américaine

- Taille de police Réduire la taille de la police Augmenter la taille de police
- Imprimer
- Ajouter un commentaire

2 sur 4 16/05/2014 15:56

Le soleil se couche sur la suprématie du dollar et la puissance américaine

IRIB- Une alternative sérieuse au dollar semble être encore loin, mais les dernières mesures du Congrès semblent faciliter le travail pour trouver une alternative.

Tous les grands empires (grec, romain, espagnol et britannique) avaient un moyen puissant de commerce qui faisait partie de leur hégémonie politique et sociale. Autrefois, la monnaie romaine était la monnaie la plus puissante du monde. Plus récemment, il était à la livre sterling. Aujourd'hui, c'est le dollar américain que les investisseurs internationaux préfèrent comme un refuge sûr pour leur argent. Très liquides et apparemment fiable (du moins jusqu'à récemment) n'a pas de rival sérieux dans le système monétaire international. Avec la livre britannique, la chute était très rapide. La Grande-Bretagne avait subi des dommages économiques considérables pendant la Première Guerre mondiale, avec des dettes écrasantes et un secteur manufacturier endommagé profondément. Le dollar a pu rapidement prendre la place de la livre. Défaite finale de la livre sterling était venu avec la décision de la Grande-Bretagne de quitter l'étalon-or en 1931 - une décision économiquement raisonnable mais un effet psychologique grave.

Lais en l'absence de toute alternative crédible, cela n'arrivera pas si facilement avec le dollar. L'économie chinoise, malgré ses grands progrès depuis 30 ans, reste encore trop petite pour pouvoir combler le vide, et l'euro qui est peut-être le principal prétendant, ne se porte pas bien non plus. Pourtant, on n'est plus satisfait du rôle du dollar comme monnaie de réserve international. La colère la plus visible en Chine, avec plus de 3 trillions de dollars de réserves dont 1,3 trillions sous forme de bons du Trésor américains. "C'est peut-être un bon moment pour le commencer à envisager la construction d'un monde non-américanisé", a écrit l'agence officielle chinoise. La perte de la confiance qui a commencé avec la crise financière il y a cinq ans, semble arriver à son apogée avec les mesures étranges prises par le Congrès des Etats-Unis.

Plus de 60% des réserves mondiales sont détenues en dollar qui représente également plus de 80% du commerce mondial. La liquidité de dollar compte beaucoup dans le commerce mondial si, par exemple, vous voulez vendre des dollars de Singapour et acheter la monnaie sud-africaine, vous devriez d'abord acheter des dollars américains avec vos dollars de Singapour, puis les utiliser pour acheter la monnaie sud-africaine. En effet, le dollar est la monnaie intermédiaire dans la grande majorité des transactions internationales. L'hégémonie du dollar a longtemps été une force déstabilisatrice du système monétaire international. L'accumulation sans précédent de dollars sous force de réserves de change a, à son tour provoqué, créé de nouveaux défis pour les États-Unis, ce qui rend plus difficile le maintien de la stabilité budgétaire et financière au sein de leurs Ces politiques peuvent être bonnes ou mauvaises pour les États-Unis. Mais il est certains qu'elles seront mauvaises pour le reste du monde.

Tweet

Plus dans cette catégorie : « Le nouveau projet américain pour contrer la Russie et la Chine

Ajouter un Commentaire

	Nom (obligatoire)
	Adresse email
	Url de votre site Web ou Blog
Recevoir une notification par email lorsqu'une réponse est postée	

3 sur 4 16/05/2014 15:56